

Les autorités de la capitale cubaine et de la ville chinoise se rencontrent pour des entretiens



La Havane, 2 novembre (RHC) Les autorités gouvernementales de La Havane ont reçu jeudi une délégation de la République Populaire de Chine appartenant à la ville de Hangzhou pour souligner les bonnes relations entre les deux pays et les caractéristiques des territoires qu'ils représentent.

Selon les médias locaux, la partie cubaine a remis une proposition d'accord qui sera évaluée par la délégation chinoise en vue de sa mise en œuvre ultérieure.

Le gouvernement de La Havane était représenté par le coordinateur des programmes et objectifs économiques, Jorge Luis Villa, et le directeur du commerce extérieur et des relations internationales, Luis Carlos Góngora, ainsi que par d'autres fonctionnaires.

La délégation asiatique était conduite par le vice-président du comité municipal de Hangzhou, Xu Ming, ainsi que par d'autres dirigeants de cette ville du géant asiatique.

Hangzhou est la capitale de la province chinoise de Zhejiang, avec une superficie de 16 847 kilomètres carrés et une population de plus de 10 millions d'habitants.

Les industries traditionnelles de Hangzhou sont la soie, les machines et le textile, et l'électronique se développe rapidement. La ville est également l'une des destinations touristiques les plus visitées du pays. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338338-les-autorites-de-la-capitale-cubaine-et-de-la-ville-chinoise-se-rencontrent-pour-des-entretiens>



Radio Habana Cuba